
1 

 

    
 

ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 
EDUCAÇÃO DE ITATIBA (CMEI) 

BIÊNIO 2014/2015 
 
Aos nove dias do mês de dezembro de dois mil e quinze, às oito horas e trinta 1 

minutos, na Sala da Biblioteca da EMEB Prof. Luiz Pântano, localizada na 2 

Avenida Nossa Senhora das Graças – nº 1807, Bairro Nossa Senhora das 3 

Graças, Itatiba/SP, reuniu-se o Conselho Municipal de Educação, em sessão 4 

ordinária, presidida pela Presidente, Profa Maria de Fatima Silveira Polesi 5 

Lukjanenko. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Elianete Ivani 6 

Golfieri, Maria Aparecida Vieira de Almeida Barbosa, Eleusa Maria Ferreira 7 

Leardini, Marcus Antonio de Campos Leme, Liamara Franco de Camargo 8 

Prevedel, João Luiz Pântano, Claudia Cristina Leardini Grillo, José Luis Poli e 9 

Daniela Cristina Maziero. Também esteve presente a Consultora ad hoc, Ana 10 

Cristina Tediolli dos Santos, Responsável pela Seção de Educação Inclusiva. 11 

Foi justificada a ausência da conselheira Dionéia Biraia Vicentini. A reunião foi 12 

iniciada com as saudações, aos conselheiros, pela Presidente. Após a 13 

verificação do quórum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão. A 14 

reunião foi iniciada com uma homenagem de mérito feita pelo Conselho 15 

Municipal de Educação ao aluno Gabriel de Souza, pela conquista ao 1º lugar 16 

do concurso “O Melhor Estudante da Rede Pública de Ensino de Itatiba” e 17 

também uma homenagem à escola Luiz Pântano por ter obtido pelo segundo 18 

ano consecutivo o 1º lugar neste concurso. A seguir, foram apresentados 19 

informes gerais, iniciando-se pelo relato sobre a realização da XVII Arte da 20 

Educação Infantil ocorrida nos dias 13, 14 e 15 de novembro, no Parque Luis 21 

Latorre, com o tema: “Hoje tem brincadeira? Tem sim Senhor!” A Conselheira e 22 

também Chefe da Seção da Educação Infantil, Claudia, discorreu sobre o 23 

sucesso do evento. Também como informes foi mencionado, mais uma vez, 24 

sobre o Concurso “O Melhor Estudante da Rede Pública de Ensino de Itatiba” e 25 

apresentadas fotos do evento e dos demais alunos que foram classificados no 26 

referido evento. Foi mencionado também sobre a Premiação do Scratch Oscar. 27 

Este é um projeto de tecnologia e programação realizado em parceria com o 28 

Instituto Ayrton Senna, a Universidade São Francisco e a Secretaria da 29 

Educação que, a partir de aulas e orientações dos professores formados pelo 30 

Instituto, para essas atividades, cada grupo realizou um projeto, em formato de 31 

jogos e histórias animadas, na ferramenta Scratch, que é uma linguagem de 32 

programação com fim educacional. Este é um projeto que tem trazido grandes 33 

resultados na área tecnológica. Por fim, os conselheiros foram informados 34 

sobre a nota A que a Gestão da Educação de Itatiba recebeu pelo Tribunal de 35 

Contas do Estado de São Paulo. O Tribunal de Contas realizou pesquisa com 36 

os 644 municípios paulistas, exceto a capital, composta de 154 quesitos 37 

divididos em sete áreas temáticas (Educação, Saúde, Planejamento, Gestão 38 

Fiscal, Proteção ao Meio Ambiente, Cidadãos e Governança da Tecnologia da 39 
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Informação). Itatiba recebeu a nota B+, ou seja, a atual gestão municipal foi 40 

considerada Muito Efetiva. Além, desta nota geral, cada um dos quesitos foi 41 

avaliado individualmente. E para o Tribunal de Contas do Estado, Itatiba 42 

recebeu a nota máxima em Educação, A, ou seja, foi considerada como 43 

Altamente Efetiva. Em continuidade à reunião, foi dada sequência à pauta da 44 

referida reunião. Foi apresentando o Parecer CME nº 09/2015 que tratou da 45 

aprovação dos Calendários Escolares 2016. A Presidente apresentou a 46 

proposta de calendário para o ano letivo de 2016, adequado a cada nível de 47 

ensino, das nossas escolas, CEMEI, EMEB e EJA. A proposta de calendário foi 48 

aprovado pela maioria de votos dos conselheiros presentes, sendo 6 votos a 49 

favor e 1 contra. Na sequência foi retomada a Lei do Sistema de Ensino 50 

através do Parecer CME nº 10/2015 relatado pelo conselheiro, João Luiz 51 

Pântano, com algumas correções e alterações conforme consta no parecer. O 52 

parecer foi colocado em votação e todos os presentes votaram favoravelmente. 53 

Foi relatado também o Parecer CME nº 08/2015 que tratou da aprovação do 54 

calendário das reuniões ordinárias do Conselho Municipal de Educação para o 55 

ano de 2016. O referido parecer foi relatado pela conselheira Elianete Ivani 56 

Golfieri. A Profa Fatima ainda reforçou a importância de ser ter um cronograma 57 

de reuniões das Câmaras Temáticas para o ano de 2016, a fim de acompanhar 58 

o Plano Municipal de Educação. Como último item da pauta da reunião foi 59 

retomado o caso do aluno Gabriel, que foi apresentado na última reunião do 60 

Conselho. A Profa Fatima expôs aos conselheiros que no dia 08/12 a mãe da 61 

criança Gabriel Fernandes de Oliveira compareceu à Secretaria da Educação 62 

para tomar ciência da decisão dos conselheiros sobre seu pedido de avanço de 63 

sério/idade de seu filho, que passou para análise do Conselho na reunião do 64 

dia 19/10, denegada pelo referido conselho. Assim, a mãe fez um novo pedido 65 

de próprio punho, solicitando uma reanálise do Conselho. A Profa Fatima 66 

solicitou então uma nova análise dos conselheiros presentes, tendo o Conselho 67 

mantido o parecer pelo não avanço da criança e um acompanhamento eficaz. 68 

Para finalizar, a Sra Débora Cassia de Oliveira, Presidente do Sindicato dos 69 

Professores da Rede Municipal de Ensino de Itatiba e a Sra. Mariana Dias 70 

Racz Sartoratto também representando este, estiveram presentes e 71 

apresentarem documentos para que possam ser avaliados pelos conselheiros, 72 

os quais indicam as respectivas como novas representantes do Sindicato no 73 

Conselho Municipal de Educação. A Profa Fatima recebeu os documentos e 74 

ficou de analisar tal solicitação. Nada mais havendo a ser tratado, a reunião foi 75 

encerrada às 12h10. Para constar, eu, Daniela Cristina Maziero, indicada para 76 

secretariar a reunião, lavrei a respectiva Ata, a qual, após lida e aprovada, será 77 

assinada por todos os participantes. Itatiba, 09 de dezembro de 2015. 78 

 

Representante do Poder Executivo Municipal 

Titular: Elianete Ivani Golfieri  

Suplente: Maria Aparecida Vieira de Almeida 
Barbosa 

 

Representante do Ensino Superior do Município 
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Suplente: Eleusa Maria Ferreira Leardini  

Representantes do Sindicato dos Professores da Rede Municipal de Ensino 

Suplente: Marcus Antonio de Campos Leme  

Representantes dos Professores da Educação Municipal 

Titular: Liamara Franco de Camargo Prevedel  

Representantes dos Professores da Rede de Ensino Estadual 

Titular: João Luiz Pântano  

Representantes da Secretaria da Educação do Município 

Titular: Maria de Fatima Silveira Polesi 
Lukjanenko 

 

Suplente: Claudia Cristina Leardini Grillo  

Representante da Comunidade 

Titular: José Luis Poli 
 

Suplente: Daniela Cristina Maziero 
 

Responsável pela Seção de Educação Inclusiva e Coordenadora ad hoc 

Ana Cristina Tediolli dos Santos 
 

 


